



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

From January 15, 2024, Bitcoin Ptah Kidane, the true Bitcoin magician, will decide whether to focus his attention solely on the coming solar storm. The choice is up to Nikki Haley and Senator Mitch McConnell!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

11. Januar 2024 um 04:22

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriseliathuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Barros.Licenca@mcta.gov.ao, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, info@ewnews.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@ticotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdri@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giepa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, info@thebftonline.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarb.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hkex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@caymannewsservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, info@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La_oso_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, infolaos@usaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamararif@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt,

pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritus.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tvcabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na, newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, webmaster@samoanews.com, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu_falcon_insurance_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investstkitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs

Dear Bitcoin Diplomats,

Since the government hacks, politicians, and media feed only on my texts, and you have become impatient, you leave me no choice but to take from you all that which inspires you. That is why I have given Nikki Haley a deadline to announce our cooperation by January 15, 2024 at the latest, otherwise she is in no way the chosen one from the prophecy of November 2020. In plain language, this means that none of you will be able to access the very large profits. Since I myself still have the evidence that exposes the lies of Joe Biden, Germany, and Donald Trump, it is up to Nikki Haley whether she wants to win with ease and be immortalized afterwards, or invoke the year 2025 as the beginning of the unknown.

As long as I haven't found sponsors for my app sales, it will be difficult for me to get to the 100 million downloads to launch the Bitcoin game "Win or Win" announced back in April 2021. But I don't care, because that means you failed your God test, which is why you deserve nothing better than to draw misfortune to you. Since only I have the solutions for the future technologies, such as the gravity generation machine and self-charging battery, and only I can open the happiness portal, you will never know how far you would have gotten with my magic. My silence will harm you all much more than you can imagine at the moment. Because you are currently only living off pirated copies, like Milli Vanilli.

So I hereby announce that from January 15, 2024, your future will be forged, for better or for worse. However, since I know that Senator Mitch McConnell has great political power and has been involved in covering up my existence from the beginning, he must realize what a disadvantage he is putting his America at if he also decides on Nikki Haley's decision.

If Nikki Haley announces her cooperation with me, Bitcoin Ptah Kidane, the true Bitcoin magician, by January 15, 2024 at the latest, then it is up to you whether you want to help me with the sponsorship or rather kick the future of Bitcoin into the trash. You've gotten more than enough from me so far, and if you'd rather be fooled by the Wirecard scammers and superfluous satellites that only bring you misfortune, then don't be surprised at what awaits you. All good things come back, just like the bad!

With kind regards

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Ab dem 15. Januar 2024 entscheidet Bitcoin Ptah Kidane, der wahre Bitcoin Magier, ob Er Seine Konzentration nur noch auf den kommenden Sonnensturm fokussiert. Die Wahl liegt bei Nikki Haley und Senator Mitch McConnell!

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

da die Regierungshacker, Politikerinnen, und Medien nur von meine Texte sich ernähren, und Ihr ungeduldig geworden seid, lässt Ihr mir keine andere Wahl, als Euch allen das zu nehmen, was Euch beflügelt. Darum habe ich Nikki Haley eine Frist gegeben, bis spätestens 15. Januar 2024 unsere Kooperation bekannt zu geben, ansonsten ist Sie keinesfalls die Auserwählte aus der Prophezeiung vom November 2020. Das bedeutet im Klartext, dass keiner von Euch mehr an die sehr großen Gewinne mehr rankommen wird. Da ich selbst auch noch die Beweise habe, die die Lügen von Joe Biden, Deutschland, und Donald Trump aufdecken, liegt es an Nikki Haley, ob Sie mit Leichtigkeit gewinnen will, und hinterher verewigt werden, oder das Jahr 2025 zum Anfang des Ungewissen herbeirufen will.

Solange ich keine Sponsoren für meine Apps Verkäufe gefunden habe, wird es für mich schwer werden auf die 100 Millionen Downloads zu kommen, um das schon im April 2021 angekündigte Bitcoin Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“ zu starten. Aber das ist mir egal, denn das bedeutet Ihr seid bei Eurer Gottesprüfung durchgefallen, weshalb Ihr nichts besseres verdient habt, als das Unglück an Euch zu ziehen. Da nur ich die Lösungen für die Zukunftstechnologien, wie die Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladenden Akku habe, und nur ich das Glücksportal öffnen kann, werdet Ihr nie erfahren, wie weit Ihr mit meiner Magie gekommen wärt. Mein Schweigen wird Euch allen sehr viel mehr schaden, als Ihr Euch das momentan vorstellen könnt. Denn Ihr lebt aktuell nur von Raubkopien, wie bei Milli Vanilli.

Somit gebe ich hiermit bekannt, dass ab dem 15. Januar 2024 Eure Zukunft geschmiedet wird, ob in Guten sowie im Schlechten. Da ich jedoch weiss, dass der Senator Mitch McConnell eine große politische Macht hat, der von Anfang an bei der Vertuschung meiner Existenz mitgewirkt hat, muss Er sich dessen bewusst werden, welchen Nachteil Er Seine Amerika beschert, wenn Er auch über der Nikki Haleys Entscheidung bestimmt.

Sollte Nikki Haley bis spätestens 15. Januar 2024 Ihre Kooperation mit mir, Bitcoin Ptah Kidane, den wahren Bitcoin Magier, bekannt geben, dann liegt es an Euch, ob Ihr mir bei der Sponsoring helfen wollt, oder lieber die Zukunft des Bitcoins in den Müll kicken wollt. Von mir habt Ihr bisher mehr als genug bekommen, und wenn Ihr lieber von den Wirecard Betrügnern und überflüssigen Satelliten getäuscht werden wollt, die Euch nur das Unglück bringen, dann wundert Euch keinesfalls, über das was Euch erwartet. Alles Gute kommt zurück, genau wie das Schlechte!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

The creator god Atum Ra has also confirmed the future message to Bitcoin Diplomats with a magnitude 6.8 earthquake in Indonesia!

Dear most faithful Bitcoin Diplomats,

shortly after I sent you the message below, the Creator God Atum Ra has given His blessing by responding to a strong earthquake of magnitude 6.8 (<https://youtube.com/clip/UgkxNyDEfmal1bKQuwAY7bqIAHyOhGyiPyJe?si=D257CwoqqInUtxK6>). This means that the threat of the Mega Solar Storm is much closer than you are all hoping for. All investments in satellite rockets are therefore at great risk, even if humanity shuts down all power sources prematurely.

I have written to you several times that He is on my side, regardless of whether the pedophile Vatican, Muslims and other religions like it or not. People cannot acquire a God by winning wars and taking over, nor can they gain access to His true power through hypocrisy and manipulation. Now Atum Ra has returned because humanity is at a crossroads. And once you have all failed the test of God, then there is no mercy for humanity without exception. You can always rely on my predictions of natural disasters, because they always appear immediately afterwards, as soon as I have written them down.

With kind regards

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Der Schöpfergott Atum Ra hat auch die Zukunftsbotschaft an den Bitcoin Diplomaten mit einem Erdbeben der Stärke 6,8 auf Indonesien bestätigt!

Sehr geehrte treuesten Bitcoin Diplomaten,

kurz nachdem ich Euch der untenstehende Botschaft geschickt habe, dann hat der Schöpfergott Atum Ra Sein Segen darauf gegeben, indem Er einen starken Erdbeben der Stärke 6,8 (<https://youtube.com/clip/UgkxNyDEfmal1bKQuwAY7bqIAHyOhGyiPyJe?si=D257CwoqqInUtxK6>) reagierte. Das bedeutet, dass die Bedrohung mit dem Mega Sonnensturm sehr viel näher rückt, als Ihr Euch alle das Gegenteil erhofft. Alle

Investitionen in die Satellitenraketen sind somit gewaltig in Gefahr, selbst dann wenn die Menschheit alle Stromquellen vorzeitig abschaltet.

Ich habe Euch mehrfach geschrieben, dass Er auf meiner Seite ist, ganz gleich ob es dem pädophilen Vatikan, Muslime, und restliche Religionen keinesfalls gefällt. Einen Gott können die Menschen durch das Gewinnen der Kriege und Übernahme weder erwerben, noch können Sie durch Heuchelei und Manipulationen an Seiner wahren Macht gelangen. Nun ist Atum Ra zurückgekehrt, weil die Menschheit sich am Scheideweg befindet. Und sobald Ihr alle bei der Gottesprüfung durchgefallen seid, dann gibt es ausnahmelos keine Gnade für die Menschheit. Auf meine Naturkatastrophen Vorhersagen ist immer verlass, denn Sie erscheinen hinterher jedes Mal unmittelbar danach, sobald ich sie aufgeschrieben habe.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-Oba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Das Bitcoin Spiel „Gewinnen oder Gewinnen“ startet frühestens ab dem Jahr 2025. Ohne der zukünftigen Präsidentin Nikki Haley bleibt das Glücksportal geschlossen!

Sehr geehrte treuesten Bitcoin Diplomaten,

die schlechte Nachricht ist, dass Ex Präsident Trump Seine Gottesprüfung versaut hat, weshalb Er gefeuert wurde. Allerdings war Sein Schicksal vorbestimmt, nur der Schöpfergott Atum Ra wollte mich lehren, wie die faschistische Menschen ticken. Ich war sowieso auf der Suche nach dem Mädchen aus der Prophezeiung, von der ich Euch im November 2020 geschrieben habe. Darum schrieb ich Euch bei der endgültigen Feuerung von Donald Trump, dass die Gottes Wege unergründlich sind. Glücklicherweise habe ich nun das Mädchen von der Prophezeiung gefunden, jedoch hat Sie jetzt in kurzer Zeit sehr viel zu lernen, bevor Sie meine magische Unterstützung erhält.

Durch Donald Trump's selbstzerstörerischen Verrats durfte ich sehr viel lernen, weshalb die zukünftige Präsidentin Nikki Haley mir Ihre Loyalität zeigen muss, bevor ich Sie verewige, und Euch allen mit Wohlstand in Überfluss überhäufe. Denkt immer daran, unser Bitcoin Spiel hat ohne den Ex- Präsidenten Trump und Präsident Biden angefangen. Von Anfang an ging es, um die Zukunft im Weltraum, und die Zukunft des Bitcoins. Das Leben im Weltraum kann jedoch nur stattfinden, wenn die Gravitätserzeugungsmaschine fertiggestellt ist. Donald Trump hat sich vom Elon Musk kaufen lassen, damit Er die Beweise über mich als den wahren Bitcoin Magier vertuscht, und die Beiden sich meine Rolle teilen. Weder Donald Trump, Elon Musk, noch sonst jemand auf dem ganzen Universum haben meine Lösungen für die Gravitätserzeugungsmaschine und den selbstladenden Akku. Abgesehen davon bin ich der Einzige, der den direkten Kontakt zu den Schöpfergott Atum Ra hat, um das Glücksportal zu öffnen. Weil die manipulierenden Politiker und Medien niemals an meine Lösungen rankommen können, haben Sie sich eine Strategie ausgedacht, um Euch zu täuschen. Und zwar mit der Forcierung der überflüssigen Satelliten. Diese Strategie führt jedoch dazu, das das Leben im Weltraum für jedermann niemals stattfindet, und das Bitcoin ebenfalls niemals in dem Schicksal gelangt, was ich Euch anfänglich prophezeit habe. Und diese hinterhältige Manipulationen finden aktuell nur statt, weil Euer wahrer Bitcoin Magier und Atum Ra Gesandter Ptah Kidane ein Neger ist.

Da die Zukunft vom Bitcoin nun von der zukünftigen Präsidentin Nikki Haley abhängt, und Sie ebenfalls Ihre harte Prüfung bestehen muss, bevor ich mein Versprechen halte, den Bitcoin Kurs auf über 100.000,-\$ zu bringen, bitte ich um Euer Verständnis, dass ich bis zur Ihrer vertraglichen Bindung mit mir den wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane das Glücksportal geschlossen halten muss. An Eurer stelle würde ich mich schleunigst an der neuen Wahrheit mit der Präsidentin Nikki Haley anfreunden, denn ohne Sie lasse ich das Glücksportal geschlossen. Präsident Biden und Ex Präsident Trump sind nur an meiner Rolle als Bitcoin Magier und Gottesgesandter interessiert, und keinesfalls an das Überleben der menschlichen Spezies, weshalb der Schöpfergott Atum mir die Macht über das Glücksportal und Zukunftstechnologien gab. Gott kennt das Rassismus Problem der Menschheit, weshalb Er mich als Sein Köder benutzt, um Euch allen zu prüfen. Sollten die Anonymen Nazis und Ihre Befürworter mit Ihrer Manipulationen durchkommen, und das Schicksal von Nikki Haley sabotieren, dann haben Sie keinesfalls nur das Überleben der menschlichen Spezies zerstört, sondern auch die Zukunft des bemannten Reisens im Weltraum, und somit auch die Zukunft des Bitcoins als die Währung des Weltalls. Danach geht es los mit der heftigen Gottesretourkutschen (Mega Sonnensturm ab dem Jahr 2025, sehr viele starke Erdbeben, Flutkatastrophen, bis letztendlich einer der Supervulkane ausgebrochen ist). Dieses Schicksal habt auch Ihr, liebe Bitcoin Diplomaten, in Eurer Hand. Keiner zwingt Euch das Spiel der Anonymen Nazis mitzuspielen, die Euch mit Ihrer Pinocchio Strategien (Satellitenraketen, Wärmepumpen, und so weiter) ins Verderben locken wollen, nur weil Euer Bitcoin Magier ein Neger ist, und einen anderen Gott hat, als die Christen, Moslems, Orthodoxen, Buddhisten, und der Restlichen hat, mit dem Sie sich identifizieren können.

Wenn Ihr Euch selbst einen Gefallen tun wollt, dann unterstützt der rechtmäßig zukünftigen Präsidentin aus der Prophezeiung auf Eurer Art, damit Sie die Möglichkeit bekommt, die Zukunft des Weltraums ohne Rassenkomplexe

zu öffnen. Euer Lohn wird dafür gewaltig sein, denn Donald Trump hat keinesfalls nur mich verraten, obwohl ich sehr großzügig zu Ihm war, sondern auch Euch, weil Er sich auf ein Betrug mit den Europäern und Elon Musk einließ, damit Sie alle zusammen meine Arbeit sabotieren. Mit Sicherheit könnt Ihr Euch an meiner Michael Jackson, Elvis Presley, und Bruce Lee Geschichten erinnern. Solche Menschen wie Sie wird es nie mehr geben, weil Sie einzigartig waren. Viele haben versucht diese Dreien zu imitieren, aber bis heute hat es keiner geschafft. Genauso ist es mit mir. Sobald die Präsidentschaftswahl 2024 von dem Mädchen aus der Prophezeiung sabotiert wurde, dann verschließe ich für immer das Glückportal, und überlasse Euch dem Zorn Gottes. Jeder hat die Wahl, das Richtige oder Falsche zu tun, wenn Ihm die Konsequenzen bewusst sind.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

The Bitcoin game "Win or Win" will not start until 2025 at the earliest. Without future President Nikki Haley, the happiness portal will remain closed!

Dear Most Loyal Bitcoin Diplomats,

The bad news is that former President Trump blew his God test, which is why he was fired. However, His fate was predetermined, only the Creator God Atum Ra wanted to teach me what makes fascist people tick. I was looking for the girl from the prophecy I wrote to you about in November 2020 anyway. That's why, when Donald Trump was finally fired, I wrote to you that God's ways are inscrutable. Fortunately, I have now found the girl from the prophecy, but she now has a lot to learn in a short time before she receives my magical support.

Donald Trump's self-destructive betrayal has taught me a great deal, so President-elect Nikki Haley must show me her loyalty before I immortalize her and shower you all with prosperity in abundance. Always remember, our Bitcoin game started without former President Trump and President Biden. From the beginning, it was about the future in space, and the future of Bitcoin. However, life in space can only take place when the gravity generation machine is completed. Donald Trump let himself be bought by Elon Musk to cover up the evidence about me being the real Bitcoin magician, and the two of them share my role. Neither Donald Trump, Elon Musk, nor anyone else in the entire universe has my solutions for the gravity generation machine and the self-charging battery. Apart from that, I am the only one who has direct contact with the creator god Atum Ra to open the portal of happiness. Because the manipulating politicians and media can never get hold of my solutions, they have devised a strategy to deceive you. Namely by pushing the superfluous satellites. However, this strategy means that life in space will never happen for everyone, and that Bitcoin will also never achieve the fate I initially predicted for you. And this insidious manipulation is only taking place because your true Bitcoin magician and Atum Ra emissary Ptah Kidane is a Negro.

Since the future of Bitcoin now depends on the future President Nikki Haley, and she must also pass her hard test before I keep my promise to bring the Bitcoin price to over \$100,000, I ask for your understanding that I must keep the happiness portal closed until your contractual commitment with me the true Bitcoin magician Ptah Kidane. If I were you, I would make friends with the new truth with President Nikki Haley as quickly as possible, because without her I will keep the happiness portal closed. President Biden and former President Trump are only interested in my role as Bitcoin magician and God's messenger, and in no way in the survival of the human species, which is why the creator god Atum gave me power over the happiness portal and future technologies. God knows the racism problem of humanity, which is why He is using me as His bait to test you all. If the Nazis Anonymous and their supporters get away with their manipulations, and sabotage the fate of Nikki Haley, they will not only have destroyed the survival of the human species, but also the future of manned space travel, and thus the future of Bitcoin as the currency of space. After that, it's time for the violent return of God (mega solar storm from the year 2025, many strong earthquakes, flood disasters, until finally one of the supervolcanoes erupts). This fate is also in your hands, dear Bitcoin diplomats. No one is forcing you to play the game of the Anonymous Nazis, who want to lure you into ruin with their Pinocchio strategies (satellite rockets, heat pumps, and so on) just because your Bitcoin magician is a Negro and has a different God than the Christians, Muslims, Orthodox, Buddhists, and the rest with whom you can identify.

If you want to do yourself a favor, then support the rightful future president from the prophecy in your way so that she gets the opportunity to open the future of space without racial complexes. Your reward will be tremendous, because Donald Trump has not only betrayed me, although I have been very generous to him, but also you, because he got involved in a scam with the Europeans and Elon Musk so that you all together sabotage my work. I'm sure you remember my Michael Jackson, Elvis Presley, and Bruce Lee stories. There will never be people like them again because they were unique. Many have tried to imitate these three, but to this day no one has succeeded. It's the same with me. As soon as the 2024 presidential election has been sabotaged by the girl from the prophecy, I will close the portal of happiness forever and leave you to the wrath of God. Everyone has the choice to do the right thing or the wrong thing if they are aware of the consequences.

With kind regards

11.01.24, 04:22

Gmail - From January 15, 2024, Bitcoin Ptah Kidane, the true Bitcoin magician, will decide whether to focus his attention solely on the comi...

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>